

Sumber Rejo Masuk Tiga Besar Kelurahan Terbaik Nasional

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Kelurahan Sumber Rejo, Kecamatan Balikpapan Tengah, Kota Balikpapan sudah masuk dalam tiga besar penilaian lomba desa/kelurahan terbaik untuk regional 3. Kelurahan yang mewakili Kaltim ini berhasil menyisihkan sebanyak 500 pesaingnya.

Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud bersama Isteri yang juga Ketua Tim Penggerak PKK Kota Balikpapan Nurlena Rahmad Mas'ud di dampingi Plt Asisten I Tata Pemerintahan Sekdakot Balikpapan Zulkifli, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Alwiati, Camat Balikpapan Tengah dan Lurah Sumber Rejo menerima langsung kedatangan Tim Klarifikasi Lapangan Lomba Kelurahan TK Regional Tahun 2022 di Kantor Kelurahan Sumber Rejo, Senin (31/10/2022).

Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud mengatakan, Pemkot Balikpapan sangat menyambut baik dan memberi apresiasi kepada Tim penilai lomba Desa Kelurahan tingkat nasional yang datang ke Kota Balikpapan untuk melakukan verifikasi lapangan.

“Mereka datang kesini untuk menyamakan apa yang menjadi presentasi kelurahan kita dengan faktanya di lapangan, artinya meninjau secara langsung supaya apa yang kita lakukan benar-benar yang seharusnya kita lakukan,” ujarnya.

Dimana pada tahun ini, katanya, Kota Balikpapan diwakilkan Kelurahan Sumber Rejo, di Balikpapan Tengah dengan inovasinya Kampung Kang Bejo (Kangkung Sumber Rejo).

“Kita siapkan di kelurahan Sumber Rejo, dengan Kang Bejo harapannya kita bisa memberikan yang terbaik. Balikpapan pernah juara satu lomba desa kelurahan tingkat nasional melalui Kelurahan Teritip,” ungkapnya.

Sementara itu, sebelumnya Lomba Desa dan Kelurahan tingkat Regional tahun 2022 dibuka langsung Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Pemerintahan Desa (Pemdes), Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Dr Yusharto Huntoyungo, M.Pd pada September 2022 lalu di Ruang Rapat Nawasena gedung C lantai II Direktorat Jenderal Bina Pemerintahan Desa, Kemendagri.

Yuharto Huntoyungo dalam sambutannya di Jakarta, mengatakan pelaksanaan lomba Desa dan kelurahan bertujuan mendorong dan memberi motivasi kepada Pemerintah Desa dan Kelurahan beserta masyarakatnya.

Untuk bersaing dan berlomba secara sportif dan positif dalam meningkatkan kualitas tata kelola penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pelayanan kepada masyarakat desa dan kelurahan.

Adapun tahapan Lomba Desa dan Kelurahan tingkat regional ini meliputi, penilaian administrasi, pemaparan calon juara (saat ini sedang berlangsung), klarifikasi lapangan, dan penetapan juara.

“Pelaksanaan penilaian lomba Desa dan Kelurahan ini telah melalui proses penilaian administrasi diikuti 29 Desa dan 26 kelurahan. Kemudian ditetapkan 20 Desa dan 19 kelurahan yang lolos ke tahap pemaparan,” ujar Yusharto.

Selanjutnya, dari pelaksanaan pemaparan akan menjaring 3 Desa dan 3 Kelurahan di setiap regional untuk selanjutnya dilakukan klarifikasi lapangan sebagai penentuan juara lomba.

“Untuk menjamin netralitas dan akuntabilitas, lomba ini melibatkan tim penilai dari Kementerian dan lembaga lain, akademisi, serta Tim Penggerak PKK Pusat,” terangnya.

Yusharto berharap seluruh peserta pemaparan dapat mengikuti kegiatan dengan tertib dan menjaga sportifitas serta memberikan informasi gambaran dan kemajuan yang telah dicapai oleh Desa dan Kelurahan.